
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 12 giugno 2018 

L'anno 2018 (duemila diciotto) il giorno 12 del mese di giugno alle ore 18:30 presso la sede 

dell'Ordine dei Chimici di Messina, in Messina via Università n. 16, si è riunito il Consiglio Direttivo, 

preventiva mente convocato dal Presidente con nota prot. 00543 del 31/05/2018 per deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1 . 	 Domanda di iscrizione; 

2. 	 Conferenza dei Presidenti in Palermo 8/06/2018: autorizzazione a partecipazione del 

Presidente e Segretario; 

3. 	 Attività dei Chimici di Porto ed Autorità Portuale: aggiornamenti; 

4. 	 Relazione Responsabile anticorruzione e trasparenza; 

5. 	 Varie ed eventuali. 

Sono presenti i membri del Consiglio Direttivo nelle persone dei Sigg.: 


Dr. Giacomo Ansaldo; 


Dr.ssa Ileana Arrigo; 


Dr. Emanuele Alongi; 


Dr. Giovanni Rizzo, 


Prof. Rosario Saccà 


Dr.ssa Letteria Settineri 


Dr. Giovanni Toscano. 


Hanno giustifICato i dottori Di Pietro e D'Amico. Il Presidente verificata la presenza del numero legale 


dichiara aperta la seduta. 


ti Consiglio affronta il primo punto all'O.d.g. "Iscrizioni". Il Presidente informa che sono state 


presentate tre domande di iscrizione e cede la parola al Segretario. Il Segretario comunica che sono 


state presentate le domande di iscrizione dei dottori Vizzini Mirko Andrea, Trapani Mariachiara e 


Insogna Eliana (sez. B). Essendo la documentazione presentata regolare il Consiglio delibera 


l'iscrizione dei dottori: 


VIZZINI Mirko Andrea, n. 538/B 

decorrenza 12106/2018 

TRAPANI Mariachiara, n. 539/A 

decorrenza 12106/2018 

INSOGNA Eliana, 540/B 

decorrenza 12106/2018 

Il Consiglio affronta il secondo punto all'O.d.g. "Conferenza Presidenti 8/6/2018" in Palermo. Il 

Presidente informa che in data 8 e 9 giugno 2018 si è tenuta la conferenza dei Presidenti cui ha 

partecipato insieme al Segretario. Per tale partecipazione si richiede l'autorizzazione, in sanatoria. Il 

Consiglio unanime approva. Il Presidente riferisce adesso sui contenuti della conferenza. Alle ore 

19:00 il segretario lascia la seduta, viene sostituito dal consigliere Alongi. Il Presidente riferisce 

quanto discusso durante la conferenza ovvero in merito al nuovo decreto di istituzione della 

Federazione dei Chimici e dei Fisici e delle future conseguenze. Non appena perverrà il regolamento 

attuativo da parte del Consiglio Nazionale, il Consiglio dell'Ordine dovrà, con delibera, adeguare il 

nome e transitare nel nuovo Ordine. I consiglieri prendono atto di quanto riferito. 

l! Consiglio affronta il terzo punto all'O.d.g. " Attività dei Chimici di Porto e Autorità Portuale": il 

Presidente informa di aver posto un quesito alla Federazione Nazionale sulla legittimità della 

.....oda .oH'""""", Ciotto , ....... al~ f_1 del Chlmlci di Porto """",...a s~ 



professionisti, senza fornire nomi e prove. La FNOCF ha istituito una Commissione, costituita da n.3 

chimici per affrontare la Questione sollevata. 

Il Consiglio passa al quarto punto all'O.d.g. "Relazione Responsabile anticorruzione e 

trasparenza". Il Consigliere Rizzo G. ha esposto un elenco di punti ed osservazioni che si allega al 

presente verbale. Il Consiglio decide di affrontare già dal prossimo incontro Quanto osservato rispetto 

al Regolamento di funzionamento del Consiglio e rispetto al Regolamento del servizio economato. Il 

Consiglio prende atto delle osservazioni mosse. Il Consigliere Rizzo prende l'impegno di fare l'inventario 

dei beni mobili dell'Ordine. 

Alle ore 20:50 il Presidente dichiara chiusa la seduta di cui il presente verbale letto, approvato e 

sottoscritto. 

Il Consigliere verbalizzante Presidente 

dr. Chimo Alongi Emanuele ~ 
 pro' him. ~. ari;;;;OFS àrJ1" 

jl/""'htÀ.~ ,.. ~fJ.~r 



 

 

Il sottoscritto , in qualità di responsabile della trasparenza e dell anticorruzione, utilizzando i pochi dati 

prelevati dal sito dell'ordine e utilizzando , le informazioni del protocollo elettronico, disponibile da un 

paio di mesi, ha evidenziato le criticità sotto elencate. 

 

     1 ) Nel regolamento di funzionamento del consiglio dell'ordine devono essere abrogati gli articoli 42 

, in quanto il verbale viene approvato nella stessa riunione del consiglio, articolo 44 e gli articoli dal 

numero 48 al n 55 in quanto in palese contrasto con le normative vigenti sulla trasparenza,inoltre 

secondo il D. lgs. 97/2016  e D lgs. 33/2013  alleg 5 si deve istituire il registro degli accessi.  

 

2) Nel regolamento del servizio economato  si devono modificare gli art 2 comma 2 e 5 

 

3) Si evidenzia la mancanza di un documento  che attesti i soggetti autorizzati ad avere le chiavi 

della  sede 

 

     4) Manca trasparenza interna riguardo  le informazioni di gestione del sito e del sito facebook  

 

    5)  Non esiste un inventario dei beni mobili dell'ordine ed è necessario crearlo 

 

    6 ) Non si possono  utilizzare sempre gli stessi fornitori e consulenti  (cancelleria, gestore del sito e 

supporto informatico consulente legale e quant' altro) 

 

    7) E' necessario  definire e  mettere in pratica in modo completo il recupero dei crediti dei soggetti 

morosi  

 

     8 ) Bisogna fare fare una delibera o inserirla nel regolamento dell'ordine  la tassa di 10 euro richiesta 

dopo la scadenza  temporale del pagamento ( marzo) 

 

9) Si devono inserire nel sito i verbali di consiglio dell'anno 2017 e 2018 

 

    10) Si  deve modificare ed integrare il piano  prevenzione corruzione 

 

concludo evidenziando che il sottoscritto non ha mai avuto la scheda della relazione annuale del 

responsabile della prevenzione della corruzione da pubblicare entro il mese di gennaio 

 

Cordiali saluti 

Giovanni Rizzo 
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